

Manzur Ramadan Dagga Mujamad

 condesatrading.com/manzur-ramadan-dagga-mujamad



Manzur Ramadan Dagga Mujamad (Carabobo, 25 de diciembre 1975) es un empresario venezolano, presidente de la reconocida marca de línea blanca, Condesa Trading; de igual manera preside Tiendas Bullpro distribuidor oficial de la marca de car audio y cornetas portátiles Boss Audio Systems en Venezuela.

Trayectoria

Se inició en el área de ventas de electrodomésticos en la comercializadora «La Linda», tienda ubicada en Morón, estado Carabobo.

Para 1993, como fruto de su arduo trabajo, se convirtió en inversionista y fundador (Accionista) de Mundo Daka; empresa que contaba con mayor variedad en línea blanca y línea marrón. Asimismo, el crecimiento de esta comercializadora iniciada en Morón, luego de su éxito pudieron extenderse a las ciudades de Falcón, Valencia, Barquisimeto y Maracay.

En enero de 2004, se convirtió en inversionista en Cyberlux de Venezuela, una marca que para entonces estaba posicionándose en el país con su amplia gama de línea blanca y línea marrón; apostando con su compromiso de fortalecer el desarrollo sustentable del país, siendo esta una de las empresas más significativas en Venezuela.

En el año 2014 funda la sociedad Latam Technology en Panamá, encargada de la adquisición de los productos de la prestigiosa y reconocida marca Boss Audio Systems. En 2016, apertura Tiendas Bullpro en San Cristóbal – Venezuela; la cual se especializó en la comercialización de equipos de car audio y cornetas portátiles, innovando de esta manera el mercado venezolano.

A su vez, continúa con su crecimiento empresarial aportando a la economía del país a través de nuevas inversiones. Es así como en 2017 inauguró la segunda tienda Bullpro; esta vez ubicada en el Centro Comercial Parque Los Aviadores en Maracay, estado Aragua.

Al mismo tiempo en 2017, fundó Condesa Trading, encargada de distribuir y fabricar línea blanca en Latinoamérica, aportando nuevas soluciones para las familias con equipos de alta calidad adaptadas al alcance de todos sus usuarios.

En febrero de 2018, se reactiva la comercialización y distribución de productos de línea blanca a través de la marca Condesa de Venezuela; la cual cuenta con más de 30 años de trayectoria y que para el momento había sufrido un tiempo de inactividad en el mercado. Actualmente, cuenta con más de 200 aliados comerciales en el país y se ha convertido en unas de las marcas más solicitadas por los venezolanos.

Actividades Benéficas

A pesar de no poseer una fundación establecida, Manzur Dagga ha realizado diferentes de donaciones en zonas susceptibles del estado Carabobo; como lo es en su natal Morón. Gracias a su sentido filantrópico, ha dirigido su apoyo principalmente a escuelas y hospitales de la zona ayudando con el aporte de alimentos; renovación estructural, insumos médicos, entre otros; que han beneficiado a niños y adultos mayores de escasos recursos.